Dahlheimer Jugend trifft sich zu



Kinder- und Jugendbüro

Karneval 2015 bei den Dahlheimer Jugendlichen

Drache, Nonne und Matrose wurden als beste Kostüme gewählt Die Dahlheimer Jugendlichen fanden sich im Rahmen des Projektes "Dahlheimer Jugend trifft sich zu Spiel, Sport und Spaß" dieses Mal zu einer kleinen Karnevalsparty zusammen. Im geschmückten Gemeinschaftsraum im Feuerwehrgerätehaus sorgten die 9 Jugendlichen unseres 180-Seelen-Dorfes für gute Stimmung. Organisiert und unterstützt wurde diese Veranstaltung von den beiden Betreuerinnen dieses Projektes Regina Kullmann und Susanne Kaiser, sowie stellvertretendem Jugendwart Nils Kullmann der Jugendfeuerwehr Dahlheim. Neben der passenden Musik, gab es beispielhaft genannt Luftballontanz, die berühmte "Reise nach Jerusalem" und Schaumkusswettessen.



Die besten Kostüme wurden mit einem kleinen Gewinn prämiert. Die Gewinner waren Thorben, Janika und der achtjährige Graziano aus Dahlheim. Auch nächstes Jahr wollen sich die Jugendlichen wieder zur Karnevalsfeier treffen.

Hintergrund: Die Veranstaltungsreihe "Dahlheimer Jugend trifft sich zu Spiel, Sport und Spaß" stammt aus einem Projekt der Dahlheimer Jugendfeuerwehr, das im Jahr 2010 beschlossen und 2011 gestartet ist. Unterstützt wird dieses Projekt vom Kinder- und Jugendbüro Staufenberg. Zu diesen monatlichen Veranstaltungen sind alle Dahlheimer Kinder und Jugendlichen im Alter von 8 bis 16 Jahren eingeladen - auch die Dahlheimer Mädchen und Jungen, die nicht in der Jugendfeuerwehr sind, sind hier ausdrücklich willkommen.